

Club des Aînés d'Aussac-Vadalle

C'est un club qui vit bien, avec actuellement 36 adhérents, qui sont très présents à chaque rencontre.

Nous vivons dans un monde où les exigences sont de plus en plus dures.

Dans la conjoncture actuelle où la vie professionnelle tend à séparer les individus, notre club nous donne la possibilité de nous retrouver, de jouer, d'échanger, de parler du passé, un sujet qui n'est jamais épuisé, de rire et c'est très bien ainsi.

Aujourd'hui, c'est un fait que nul ne conteste, la fréquentation d'un club modifie d'une façon heureuse la vie des personnes âgées.

Chacun trouve plaisir à participer aux activités ludiques et divertissantes : jouer à la belote, au scrabble, au triominos, aux mille bornes et si la météo le permet à la pétanque.

Un délicieux goûter clôture chaque rencontre.

Cette année encore, nous avons organisé des concours de belote, scrabble, triominos.



Au cours de l'année 2014, nous avons eu le plaisir de fêter deux anniversaires d'exception... les 90 ans de Solange et de Denise.

Et trois anniversaires de mariage, les 60 ans de Colette et Michel, les 50 ans de Lucette et Jean-Pierre les 45 ans de Jeannette et René.

Voici de beaux exemples pour les générations futures....



Notre traditionnel repas de noël s'est déroulé le samedi 06 décembre, dans la joie et la bonne humeur.

Et pour terminer l'année, le goûter de Noël avec la remise des récompenses des différents concours en présence du père Noël.

Président d'honneur : Monsieur Liot Gérard ; Présidente : Madame Liot Régine ;

Vice-Présidente : Madame Brunet Monique.

Trésorière : Madame Béatrice Coussaud ; Secrétaire : Madame Brunet Mireille.

Le service de ramassage avec la navette de la mairie est maintenu aux mêmes horaires.

La prochaine rencontre est fixée au jeudi 08 janvier 2015 où se déroulera l'Assemblée Générale.

Le Bureau et les membres du club des Aînés vous souhaitent une belle et heureuse année 2015 et longue vie au club.